La brigade médicale qui a porté secours aux victimes du séisme en Équateur rentre à Cuba



La Havane, 20 juin, (RHC).- La brigade médicale cubaine qui a porté secours aux victimes du séisme du 16 avril en Équateur est rentrée à La Havane.

Les praticiens cubains ont été accueillis à l'aéroport international de La Havane par Marcia Cobas, viceministre cubaine de la Santé publique et par Regla Angulo, directrice de l'Unité centrale de coopération de ce ministère.

Marcia Cobas a salué le travail réalisé par cette brigade médicale spécialisée en situations de désastres naturels ces deux derniers mois dans les zones les plus endommagées par le séisme qui a fait 668 morts, 5 000 blessés et d'importants dégâts matériels.



Radio Habana Cuba